

# *Valoran de fracaso la reunión del TIAR*

---



Caracas, 3 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, calificó de fracaso la reunión del Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca (TIAR), realizada en Colombia.

“Con Venezuela no se mete nadie, fue una reunión de fantoches, payasos, no han podido ni podrán”, expresó el mandatario, durante la conmemoración del Día Internacional de las Personas con Discapacidad.

Al respecto, aseguró que Iván Duque pretendió en septiembre varios falsos positivos contra Venezuela, con lo cual intenta desviar la atención de la crisis política, económica y social de su país, mientras puntualizó que el pueblo de la nación neogranadina tiene 13 días de alza y mañana desarrollará una huelga nacional contra su gobierno.

Maduro alertó sobre las supuestas intenciones del Ejecutivo colombiano de continuar con la represión de las manifestaciones de la ciudadanía, al tiempo que reiteró su condena a la activación del TIAR.

Este martes, los miembros del tratado pactaron evaluar la factibilidad de ampliar los mecanismos de intercambio de información con Estados fuera del TIAR, que también tomaron medidas coercitivas contra el Gobierno venezolano y su entorno.

Ante ese escenario, Maduro felicitó la multitudinaria marcha del pueblo venezolano, realizada en rechazo a este mecanismo obsoleto.

A través de un mensaje difundido en la red social Twitter, el mandatario bolivariano resaltó la alegría de hombres y mujeres, quienes a una sola voz expresaron el contundente rechazo a la injerencia del imperialismo y sus lacayos contra los pueblos libres del mundo; “¡Venezuela es Libre y Soberana!”, enfatizó.

El 14 de mayo de 2013 el Gobierno venezolano denunció este instrumento y junto a otros países de la región se desvinculó del mismo, por lo cual la nación sudamericana desconoce cualquier obligación derivada de este acuerdo.

A finales de julio el presidente venezolano, Nicolás Maduro, rechazó las pretensiones de la Asamblea Nacional (Parlamento en desacato) de invocar el TIAR.

Maduro subrayó entonces que cualquier intento de aplicar este tratado en el país debe ser considerado un acto hostil a la soberanía nacional.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/208924-valoran-de-fracaso-la-reunion-del-tiar>



**Radio Habana Cuba**